
Ata nº 2/2017

Às 9 horas do dia 29 de agosto de 2017, na sala de reuniões da Direção-Geral do
Instituto,  foi  realizada  a  segunda  reunião  da  nova  formação  da  CIS-IBC,  com  a
participação dos seguintes membros: as servidoras Carolina Bório Dode, Marília Amaral
de Moura Estevão Tavares e Thaís  Gabriel  Pincigher  Silva  (titulares)  e  os servidores
Antônio Helson da Silva e Michel Diniz da Silva (suplentes).

Os trabalhos iniciaram com a leitura das sugestões enviadas pela servidora Aline
Pilar,  ex-representante dos técnicos administrativos no Conselho Diretor,  à Carolina. A
sugestão que ainda não havia sido  discutida pela Comissão  foi  a  realização de uma
pesquisa  no  IBC para  identificar  quais  setores  se  enquadrariam nas  exigências  para
funcionar  em  regime  de  turnos  ininterruptos  de  trabalho de 6h/dia,  constituindo
30h/semana, tal como feito e referendado pelo TCU no Instituto Nacional de Educação de
Surdos (Ines), de acordo com a cópia do documento apresentada pela servidora Aline.
Foram discutidas as seguintes providências para dar prosseguimento a esta questão:
◦ Agendar reunião com o Diretor-Geral e/ou a Chefe de Gabinete para verificar qual o

andamento da inclusão da jornada de 6h/dia no IBC, visto que a Divisão de Pessoal já
iniciou essa pesquisa.
◦O servidor Antônio sugeriu verificar a possibilidade de implantação do regime de plantão

aos servidores da área da saúde que atuam no centro cirúrgico.
◦Ficou  decidido  que  para  a  próxima  reunião  este  assunto  será  discutido  com  um

representante dos técnicos em enfermagem e com um gestor do setor médico. O convite
será feito  inicialmente ao doutor  Rogério  Neurauter  e,  em caso de impossibilidade,  à
diretora Rosane Menezes. 

A  reunião  também  decidiu  formalizar  a  participação,  na  CIS-IBC,  do  novo
representante dos técnicos administrativos no Conselho Diretor da Instituição, o servidor
Alexandre Carvalho. Ficou decidido que ele seria convidado para as reuniões, a partir da
próxima.

Os membros da Comissão discutiram também sobre a importância de iniciar  o
trabalho de definição dos ambientes organizacionais de forma a adequá-los ao Decreto nº
5824/2006. Sobre este assunto, foi decidido que:
◦Cada membro  da  comissão  –  titular  e  suplente  –  ficará  responsável  por  estudar  o

Decreto 5824/2006 e fazer um resumo com seu entendimento.



◦A servidora Thaís Pincigher encaminhará aos membros da comissão o regulamento do

IFMG quanto ao afastamento de servidores técnicos para capacitação e qualificação.  
◦A servidora Carolina encaminhará o documento com as normas de afastamento para

capacitação - proposto no IBC e já enviado às considerações do Conselho Diretor - para
que  também  seja  estudado  por  todos  com  o  objetivo  de  aprimorá-lo,  tendo  como
referência o documento do IFMG e de outras instituições de ensino a pesquisar;
◦Após  o  estudo  e  as  propostas  para  atualização  do  documento  do  IBC,  este  será

encaminhado à Direção-Geral para ser publicado em portaria.

Encaminhamentos
•Próxima reunião foi reagendada excepcionalmente para quinta-feira, dia 14 de setembro

de 2017, a fim de discutir com o setor médico sobre a possibilidade de trabalho do setor
em turno ininterrupto.
•Aline Pilar e Rogério Neurauter serão convidados à próxima reunião.

•Cada  integrante  da  comissão  fará  a  leitura  e  estudo  do  decreto  5824/2006  e  do

Regulamento  de  Afastamento  dos  Técnicos do  IFNMG,  para  a  reunião  do  dia  26  de
setembro de 2017.

A reunião foi encerrada às 11h20 e eu, Michel Diniz da Silva, fui incumbido de lavrar a
presente ata.
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